

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

# Ronald Battenhausen

Er war über nahezu fünf Jahrzehnte ein fester Bestandteil unseres Aufsichtsrats – davon 42 Jahre als dessen Vorsitzender.

Sein außergewöhnliches Engagement, seine Fachkenntnis und seine menschliche Art haben unsere Baugenossenschaft nachhaltig geprägt.

Sein Wirken war stets von Weitsicht, Verantwortungsbewusstsein und einem tiefen Verständnis für die Belange unserer Mitglieder getragen.

Wir sind dankbar für alles, was Herr Battenhausen für unsere Baugenossenschaft geleistet hat.

Sein Name wird mit unserer Geschichte eng verbunden bleiben.

**Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeiter der**

**Baugenossenschaft**   
**Steinheim eG**